
Ｋ-フレンズ様

こんにちは。

お元気ですか。僕も元気です。

季節の移り変わりは早く、早いもので、３月に

なり、いつ咲くのだろう一―一と思います。

毎年長年生活していた相模原の桜を見に行

つていて、今年も行くことになっていて、楽し

みにしています。

最近、女性の人にもいろんな介助をしていただ

けるようになり、快適に生活しています。

以前も書いたように、６月でアガベに入所し、９

年になって、時間の早さを実感していて、若く

ないため、無理のない範囲でやりたいもので

すが、アガベに入所し、翌年から自治会

役員をしていて、来年度もやることにな

り、無理のない範囲でやりたいものです

また書きます。

鈴木 弘毅


